
2016 山形県中央メーデーに参加しよう
　★期日　2016年４月29日（金）
　★時間　大会開始…10:00　　デモ出発…９:10
　★会場　式典・イベント…山形市「霞城公園」
　　　　　デモ集結…………山形市「第２公園」
　★青年委員会イベント
　　「めざせ ！！ 五郎○　三種競技　〜的をねらって点数ゲット ！！ 〜」
　　❖会　場　「大会会場」　　❖時　間  11時30分～12時30分
　　❖形　式　チーム対抗戦とする。
　　❖ルール
　　　・３人一組のチーム対抗戦（女性を必ず１人入れる事）。20チーム限定です。
　　　・ラグビーボール、グラウンドゴルフ、バドミントンを使用、チーム内で１人一つの
　　　　使用競技を選び、約５m ？離れた所から円の的を狙う。
　　　・円をダーツのように分割し得点を表示し、
　　　　円の中心に近い方を高得点とする。
　　　・一定の得点層を３つ設け景品を準備し、競
　　　　技を早く始めたチームより早い者勝ちで選
　　　　ぶ。（申し込みの早い順がお得かも……）
　　❖賞　品　・金賞・銀賞・銅賞など豪華賞品をどっさり準備します。
　　❖申し込み
 　　   「第２回実行委員会資料の申し込み用紙」or「メーデーニュースの
　　　　申込用紙」を活用のうえ、４月20日（水）まで事務局にお申し込
　　　　みください。
　　★子ども向けイベント　
　　　「仮面ライダーゴーストショー＆写真・握手会」
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連合山形青年委員会
発行責任者　加藤　理

（組織内部資料）

次の世代のために
安倍政権の
　暴走を止める！

国民を等しく豊かにする
 格差貧困のない社会へ！

舟山やすえさん
第24回参議院議員選挙 私たちは

を応援します。



　2016年３月５日（土）大手門パルズを
会場に青年委員会主催の「2016春闘スプ
リングアクション」を開催しました。今年
度は学習を中心として、マスターライフ
オーガナイザーの奈良崎由美子さんを講師
に迎え『ヤングのための人生整理術～ライ
フオーガナイズで心地よく～』と題して講
演をいただきました。講義だけではなく、
参加者同士がコミュニケーションをとりな
がら、自分自身の暮らしや価値観や心と向
き合い整理することの大切さを学び、自分自身や職場の現状、自分ができること等を改めて考え
るいい機会となりました。
　講演後は連合青年委員会の集会アピールを満場一致で採択しました。
　第２部は、街頭行動としてデモ行進を行いました。連合女性委員会と合同で約270人のデモ隊
が『2016春闘勝利！』『男女の雇用平等の実現！』『ワーク・ライフ・バランスの実現！』を訴
えながら大手門パルズから山形市民会館まで行進しました。
　第３部では、連合山形「2016春季生活闘争勝利総決起集会」に参加しました。青年委員会で
は女性委員会と合同で、「今春闘での青年・女性独自の要求書づくり」と題した寸劇を披露しま
した。寸劇の中では、現在の生活、働く女性や非正規社員の現状、問題から改善、要望していか
なければならないことを出し合いながら具体的な青年・女性の要求をあげました。また、７月の
参議院選挙での舟山やすえ候補予定者をはじめとする各構成組織から出ている12人の候補予定
者の必勝に向けたたかっていくことを宣言しました。寸劇を通して今春闘と参議院選挙を産別、
構成組織が団結してたたかっていく決意を強めていくことができました。

「2016春闘スプリングアクション」開催
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「2016春闘スプリングアクション」開催

①“ヤングのための人生整理術”講演について

②グループワークについて

③学習会全体を通して
　　　　　　　感じたこと
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参 加 者 の 声

　価値観は人それぞれ異なる
が、判断基準を明確にすること
で、自分自身の今後の歩み方や
仕事・プライベートの生活感が
変わる、良い勉強会でした。

　皆、考え方が違ってい
て、その考えを聞くのが面
白かったとともに、自分で
は思いもつかなかった考え
もあり、ためになった。

　人には人の人生があり、生き方があるの
だと理解した。自分のことについて理解す
るきっかけとなり、今まで自分のことを理
解していないことに気付き、これからの人
生で自分に合った選択をしていこうと思う。

　最初のスマイ
ルじゃんけんが
よかった。講演
も簡単な題材で
あったため、わ
かりやすかった。

　参加型の講演は眠くならず
に聴けたが、グループワークの
内容は、やるのであればもう少
し内容を濃くしてもよかった
のではないかと感じた。

　人によって脳の特性
が違うことを知り、
「違うこと」を受け入
れて人づきあいしたい
と思った。

　今後の仕事を進めてい
く上で非常にためになっ
た。また、自身の考え方
等も再度見直す良いきっ
かけになった。

　身の回りを整理する
ことで、心身ともに余
裕ができるのではない
かと感じた。普段から
実践したい。

　多種多様な業種から
多くの方がいらしてい
るので、実際に意見を
交流できる場を設けて
欲しい。



2016 スキー・スノーボード学 習 交 流 会

アンケート　〜参加者の声
〜

　１月30日（土）～31日（日）山形市蔵王温泉スキー場（ホテ

ル樹林）を会場に39人の参加者が集い、青年委員会主催「2016

スキー・スノーボード学習交流会」を開催致しました。

　15時30分まではスキー・スノーボードの熟練度に分かれ班を

構成し、参加者の中からインストラクターを担って貰い、交流

を深めました。

　また16時30分からの学習会では、東北労働金庫の金田調査役

より「ライフプラン　～今だから人生設計を考えよう～」と題

した講演を頂き、ライフプランとその必要なお金、悪徳商法や

ローンなどの借金に関わる話、銀行と労働金庫の違い、騙され

ない資金管理について有意義な学習でした。

　さらに、６つの班に分かれての分散会では「今春闘で要求す

る課題について」各単組・職業の違う参加者同士で職場風土・

賃金・要員・残業などの問題点を出し合い、どのような職場を

望むかなどの意見交換を行いました。

　夕食交流会ではお酒を酌み交わしつつ単組の枠を越えて交流

する中で、各班の分散会報告を聞き、労働者が置かれている環

境について認識を共有することができました。
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　初めての参加だったけ
ど、色々な人と話すこと
ができて楽しかった。

　スノーボードのインス
トラクターの人に教えて
もらえたので、前よりも
上達した気がする！

　労金の話がためにな
りました。ローンのこ
となどについて考える
いい機会になりました。

　ライフプランについての講
演は、生活設計を見つめ直す
いい機会になりました。

　他単組の人とも話
すことができたので
良かったです。

　スノボー楽しかっ
たです。次回も参加
したい！

　スノーボードの上手い人に教
えてもらえたので、前よりも上
達した気がする！

　スキー・スノーボードや学習会を
通じて色々な業種の人と知り合い、
話し合うことができて良かったです。

　分散会で他業種の人の
悩みや意見を聞くことが
でき、視野が広がった。


